



## La universidad pública tiene una deuda de 620 millones de euros

**Expansión.** Madrid

El presidente del Tribunal de Cuentas, Ramón Álvarez de Miranda, constató ayer en el Congreso el “sobredimensionamiento” en el profesorado de las universidades públicas, así como un endeudamiento de 620 millones de euros. Así lo detalló durante la presentación del informe de fiscalización de las universidades públicas en 2012. El antecedente de este informe es el correspondiente al ejercicio 2003 y tenía por objeto el análisis de la gestión económico-financiera de las universidades.

El Tribunal aprecia en “muchas de las ramas” de la universidad una carga docente inferior de media a los 24 créditos al año, poniendo de manifiesto un “cierto sobredimensionamiento” del profesorado en relación con el número de alumnos existentes. En relación con los costes, resaltó que ninguna de las universidades fiscalizadas había implantado un sistema de contabilidad analítica. “Hablar de sobredimensionamiento lo hacemos en función de las estadísticas sobre los créditos que cada profesor lleva a efecto y que no se corresponden con los mínimos legales”, explicó.

A su juicio, una buena contabilidad analítica permitirá poner en valor los logros de la universidad española, establecer si la dimensión del profesorado es el adecuado, o si las universidades tendrán que llevar a cabo medidas de reforma para mejorar su funcionamiento y efectividad. “Esto está pendiente y creo que la buena noticia y el buen resultado de este tipo de informes es que ponen de manifiesto que la universidad española requiere en su conjunto de medidas de mejora”, subrayó.

### Empleados públicos

En cuanto a la situación económica de las universidades, el documento constata que la evolución agregada de las cuentas del resultado económico-patrimonial del conjunto de las universidades públicas se sitúa en 2011 como un “punto de inflexión”. La entidad fiscalizadora indicó que el total de empleados públicos de las universidades ascendió en 2012 a 158.214, de los que 101.424 eran personal docente e investigador y 56.790 personal de administración y servicios.